



der Gemeinden
Habsburg
Hausen
Mülligen
Windisch

5 Jahre
2010 - 2015



Weil es so schön war:

Wir wiederholen die Biketour Olten – Aarau

Die gemütliche Velotour von Ende April hat den Teilnehmenden sehr gut gefallen. Deshalb fiel es dem Tourenleiter nicht schwer, die schöne Strecke noch einmal ins Programm zu nehmen. So sind Sie also eingeladen, den hoffentlich schönen Herbsttag zu nutzen und mit Velo oder auch E-Bike die Landschaft entlang der Aare zu entdecken.

Die Strecke beträgt etwa 35 km und weist keine Steigungen auf. Mit der Bahn fahren wir bis Olten. Dort starten wir zur Velofahrt nach Brugg. Die Fahrt führt uns immer dem Fluss entlang. Ein Zwischenhalt ist im Ballypark vorgesehen. Als Kenner der Örtlichkeit gibt Hans Peter Faessli eine kurze Einführung zu diesem Bijou der Region, und dann besuchen wir zu Fuss die Pfahlbauten und andere Sehenswürdigkeiten des Parks. Nach dieser Pause besteigen wir wieder unsere Velos und nehmen die Strecke Richtung Stauwehr – Aarau – Wildegg zurück nach Brugg unter die Räder. Picknickhalt unterwegs.

- Tourenleiter:** Hans Peter Faessli, 5245 Habsburg
- Datum:** Freitag, 2. Oktober 2015
Verschiebedatum Freitag, 9. Oktober 2015
- Bahnfahrt nach Olten:** Brugg ab 10.00, Ankunft Olten 10.24
Brugg ab 10.07, Ankunft Olten 10.38
Brugg ab 10.15, Ankunft Olten 10.53 (S23)
Billett löst jeder selber.



Je nach Teilnehmerzahl muss die Gruppe aus Platzgründen für die Velos auf zwei bis drei Züge aufgeteilt werden. Bei der Anmeldung wird dies noch definitiv festgelegt.

- Mitnehmen:** Mittagspicknick und genügend zum Trinken.
- Anmeldung:** bis 27. September bei Hans Peter Faessli, 056 441 44 82
oder hp-faessli@sunrise.ch

Versicherung und Veloflickzeug sind Sache der Teilnehmer.